

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Hal.
<i>Cloned Website</i>	: <i>Cloned Website</i> adalah replika atau tiruan dari sebuah <i>website</i> yang telah ada.	2
Metrik <i>Time</i>	: Metrik <i>time</i> adalah jenis pengukuran berdasarkan waktu untuk mencatat sebuah proses atau tahapan.	3
<i>Environment</i>	: <i>Environment</i> adalah lingkungan penelitian yang mencakup penggunaan perangkat keras, perangkat lunak, jaringan, dan infrastruktur yang digunakan dalam eksperimen penelitian.	5
<i>OSINT Tools</i>	: <i>OSINT tools (Open-Source Intelligence Tools)</i> adalah <i>software</i> yang digunakan untuk mengumpulkan data dan informasi dari sumber terbuka di Internet.	6
<i>Information Gathering</i>	: <i>Information gathering</i> adalah teknik pengumpulan data dan informasi dari berbagai sumber.	6
<i>Reconnaissance</i>	: <i>Reconnaissance</i> adalah teknik untuk menyelidiki target dengan tujuan mengumpulkan informasi yang lebih mendalam sebagai langkah awal perumusan sesuatu.	6
<i>Domain</i>	: <i>Domain</i> adalah nama unik yang digunakan untuk mengidentifikasi suatu situs <i>website</i> di internet.	6
<i>IP Address</i>	: <i>IP address (Internet Protocol Address)</i> adalah alamat yang digunakan untuk mengidentifikasi perangkat di jaringan komputer.	6

<i>Social Engineering Tools</i>	: <i>Social engineering tools</i> adalah <i>software</i> yang digunakan untuk melakukan atau mensimulasikan serangan <i>social engineering</i> .	6
Protokol Jaringan	: Protokol jaringan adalah aturan yang mengatur komunikasi antara perangkat dalam jaringan.	7
<i>Spear Phishing</i>	: <i>Spear phishing</i> adalah salah satu bentuk dari <i>phishing</i> yang spesifik menargetkan individu atau organisasi.	8
<i>Core Hardware</i>	: <i>Core hardware</i> adalah perangkat utama yang memberikan sumber daya dan menampung <i>virtual machine</i> pada perangkat komputer.	17
<i>URL Masking Tool</i>	: <i>URL masking tool</i> adalah <i>software</i> yang digunakan untuk menyembunyikan atau mengubah URL asli dari situs <i>website</i> .	18
<i>Tunnelling Services</i>	: <i>Tunnelling service</i> adalah layanan yang memungkinkan adanya komunikasi melalui sebuah <i>tunnel virtual</i> yang dibuat dalam jaringan.	18
<i>Scanning</i>	: <i>Scanning</i> adalah proses memindai atau memeriksa sesuatu secara sistematis.	19
<i>Proof of Concept</i>	: <i>Proof of concept</i> atau PoC adalah istilah yang merujuk pada demonstrasi dari suatu ide atau konsep untuk menunjukkan kelayakan dan validitasnya.	27
<i>Mail Server</i>	: <i>Mail server</i> adalah sebuah sistem atau <i>software</i> yang berfungsi untuk mengelola dan mengirimkan <i>email</i> .	35
<i>Node (Attack Tree)</i>	: <i>Node</i> adalah gambaran visual dari kemungkinan serangan yang terjadi pada sebuah sistem. Setiap <i>node</i> mewakili tindakan atau langkah dalam serangan untuk mencapai tujuan serangan.	66